

## Región

ELDIARIO  
MONTANÉS

VALDEOLEA

## Más cigüeñas que vecinos

18.05.2010 - J. L. SARDINA REINOSILLA.

En las últimas décadas, en Reinosilla, localidad del Ayuntamiento de Valdeolea, la población de cigüeñas no hace más que crecer. Lo hace, como si fuera una ironía del destino, al mismo tiempo y casi con la misma proporción con la que desciende el número de habitantes. Valdeolea ha pasado en 20 años de 4.800 habitantes a algo menos de 1.500. En los núcleos más pequeños el descenso ya es enorme. Reinosilla tenía en la década de los sesenta 80 vecinos y ahora sólo quedan 13. Lo curioso es que, mientras desciende el número de habitantes, crece el de cigüeñas y en eso tienen mucho que ver los que han decidido quedarse.

La Junta Vecinal encontró en el Consistorio que dirige el socialista Ángel Calderón al mejor aliado para atraer de nuevo a las zancudas a Reinosilla que también empezaban a pasar de largo. Se construyeron nidos, se acondicionaron los existentes y se prepararon para recibir a unas cigüeñas que, año a año, han ido aumentando su población hasta convertirse en la mayor familia de Reinosilla y en un atractivo para esta localidad y sus vecinos que conviven en una auténtica simbiosis con ellas. En Reinosilla, actualmente hay más de 20 nidos repartidos por las cotas más altas de la localidad y los vecinos que velan por ellas están como locos con el resultado obtenido de su esfuerzo por conseguir que al menos, ellas, no dejen de visitarlos cada año.



Las cigüeñas se han detenido en Reinosilla. ::  
DM